

C LF186

Movimiento Sindical Ferrocarrilero. Sección 19. Movimiento de Solidaridad Popular. 1973. Docs.5

Programa de acción y participación de la sección 19 del MSF en el Movimiento de Solidaridad Popular

Clave expediente C LF186

Fondo Vallejo

Volumen

Año de publicación 1973

Año final 1973

Sección temática 1973

Serie geográfica 1973

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documentos mecanográficos

Fuente Fundación Cultural Pascual

MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD POPULAR

Programa de Acción .

MANIFESTAMOS . _ Que la actual sociedad capitalista es totalmente inaceptable para los trabajadores, para los pobres, para los marginados. En esta sociedad no se puede realizar ni la promoción personal, colectiva e integral de los trabajadores ni la liberación auténtica de nuestro pueblo . Mientras siga la actual sociedad aumentará el proceso de explotación , de represión , de marginamiento y de discriminación humillante de las masas populares por parte de una minoría privilegiada que monopoliza todos los centros del poder y decisión en el plano político, económico, social y cultural.

CONSIDERAMOS . _Que la lucha futura del movimiento de los trabajadores es una lucha planificada para conquistar el poder . El poder para los trabajadores. El poder para el pueblo. Y para conquistar el poder es necesario la organización de las masas trabajadoras concientes de su destino historico, es precisa la organización del pueblo . Este proceso está inspirado en una constante elevación de la lucha de clases dentro de la sociedad capitalista, en una permanente actitud de ruptura con esta sociedad, en una política y una posición de rechazo a la integración en un sistema que ya hemos juzgado totalmente inaceptable para los trabajadores y el pueblo .

DENUNCIAMOS . _Que las actuales estructuras capitalistas atentan contra la dignidad del hombre y no le permiten alcanzar su realización humana . El hambre, el desempleo, la falta de vivienda, el analfabetismo, la falta de salubridad, son males crónicos que vive nuestro pueblo . La libertad, la independencia y democracia sindical son una mentira . El despido, el encarcelamiento, la tortura y el asesinato de dirigentes sindicales, populares y estudiantiles son hechos que se repiten todos los días. Las leyes, creadas para defender los intereses de la oligarquía controlan y mediatizan la acción de los trabajadores, de los campesinos y del pueblo .

CONSTATAMOS . _Que se pretende engañar a los trabajadores y al pueblo con falsas promesas de mejoramiento económico y social através de una llamada " economía mixta " -- que apoyan al imperialismo y los monopolios económicos, atrayendo a la mayoría de las organizaciones sindicales, campesinas y populares dentro de un sistema de colaboracionismo, de " unidad nacional " y de " revolución hecha gobierno " utilizando para ello el

(2)

partido oficial, las farzas electoreras, los líderes charros, los halcones, la demagogia llamada hoy " apertura democrática " , la represión y la corrupción , las leyes, la policía y el ejercito, esto es, una verdadera dictadura dedicada al sometimiento de las masas populares sumidas en la opresión y la miseria, a fin de obtener el desafrollo de la sociedad capitalista dependiente de los E. U. donde unos cuantos millonarios viven en la ostentación, el lujo y la opulencia .

EXIGIMOS. A los trabajadores un esfuerzo para revalorizar toda la estructura y funcionamiento del movimiento obrero . La situación que viven los trabajadores exige todo un nuevo replanteamiento de las organizaciones sindicales actuales, que lejos de proyectar el sindicalismo en una nueva dimensión , lo han venido transformando en apéndice del PRI al servicio de la clase en el poder. Este examen debe partir del convencimiento de que el movimiento sindical solamente podrá avanzar con una orientación política revolucionaria y en estrecha relación con los campesinos, los estudiantes y el pueblo . Por ello todas las manifestaciones de conciencia revolucionaria, todas las expresiones de justo descontento, todas las banderas de lucha popular deben reunirse a fin de formar un torrente poderoso dentro del proceso revolucionario y en la perspectiva histórica de construir una nueva sociedad . Sociedad nueva en donde la propiedad de los medios de producción esté en manos de los trabajadores . Sociedad en la que verdaderamente se implemente una planificación democrática de la economía con la participación activa y decisiva de los trabajadores . Sociedad en la cual los trabajadores sean los protagonistas en el desarrollo de una nueva cultura . Sociedad auténticamente democrática en la cual, el estado sea la expresión genuina de los trabajadores y el pueblo .

RATIFICAMOS . Nuestra total y completa confianza en las fuerzas populares y en su perspectiva victoriosa. Ciertamente, la burguesía y el gobierno utilizan indistintamente el engaño y la represión, la demagogia y la cárcel, las promesas y la persecución para detener y maniatar el movimiento popular . Pero la lucha de los ferrocarrileros , mineros, electricistas, textiles, maestros, trabajadores de Medalla de Oro, etc. , continúa con más fuerza ; las acciones combativas de los campesinos, recientemente los cañeros --

(3)

tomán nuevo impulso ; el empuje vigoroso de los posesionarios se acrecienta ; la entrega apasionada de los estudiantes adquiere más vastas proporciones ; en fin , la lucha popular , con sus altas y bajas , ha proseguido en su avance y nadie ya podrá detenerla . Y es que los grandes problemas del pueblo están vigentes , pues no han sido resueltos . Y el pueblo , si adquiere conciencia de su fuerza , si se organiza y lucha sin temor , es invencible .

Por ello , el MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD POPULAR de Nuevo León hace un llamado a todas las organizaciones de trabajadores , populares y estudiantiles , a los comités de lucha , a las fuerzas y corrientes dispuestas a unirse y servir verdaderamente al pueblo a coordinar los esfuerzos y luchar conjuntamente por el cumplimiento de las demandas siguientes :

1.- Libertades democráticas , derecho a la vida , a la organización , a la manifestación y a la libre expresión de las ideas . Libertad inmediata a los presos políticos - que actualmente hay en diferentes cárceles del país .

2.- Plena independencia nacional económica , política y social .

3.- Demandas y derechos de los trabajadores .

a).- Salarios justos . Exigir aumentos no en porcentaje , sino en cantidad fija ya que de este modo podrán resultar más beneficiados los que ganan menos . Cumplimiento de prestaciones económicas y sociales . Contra el desempleo y el reajuste . Semana de 40 horas . Seguridad industrial . Mejores condiciones de trabajo y de vida .

b).- Libertad , democracia e independencia sindical . Expulsión del charrismo y de los líderes patronales del movimiento obrero . Derecho a la contratación colectiva , a la huelga , a la educación , a la capacitación profesional y a la seguridad social que cubra todas las prestaciones para todos los trabajadores y sus familias . Que la cuota sobre el Seguro Social la cubra íntegra el patrón y el gobierno , para hacer en esta forma gratuita la atención médica .

4.- Contra el alto costo de la vida . Por viviendas populares , transporte eficiente y barato , amplia labor de medicina preventiva y social y la educación al alcance ---

(4)

de las masas populares en forma gratuita y en todos los niveles .

5.- Autonomía universitaria y educación superior democrática para el logro de una universidad al servicio de los trabajadores y el pueblo .

6.- La tierra para quien la trabaja . Reparto de viejos y nuevos latifundios . Agua , crédito , técnica y organización cooperativa para los campesinos .

7.- Apoyo a las justas luchas de los pueblos de todo el mundo que combaten por la liberación nacional y social .

REALIZAREMOS .- En una primera etapa , tareas de acción tendientes a profundizar y desarrollar la conciencia de clase , la organización de los trabajadores y del pueblo de acuerdo a sus problemas y necesidades ; la movilización para exigir el cumplimiento de las demandas de las clases populares , unificando en este proceso a los trabajadores de la ciudad y del campo , técnicos profesionistas , mujeres , juventud trabajadora y estudiantil , buscando crear instrumentos de organización necesarios para promover la lucha plenamente independientes de los gobiernos , partidos políticos electoreros , clase patronal o cualquier fuerza extraña a los intereses de las masas populares . Promoveremos multiples acciones que tengan como fin elevar la capacidad política e ideológica de las masas populares , para que así puedan enfrentar con éxito las grandes tareas históricas que actualmente se plantea la lucha revolucionaria .

EL MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD POPULAR asumirá las tareas de coordinar el desarrollo de la lucha del pueblo , generando una dirección política democrática y revolucionaria , para que , en base al programa de acción y de objetivos comunes se puedan ir forjando la conciencia, la unidad y la organización popular, condiciones imprescindibles para alcanzar la victoria .

Monterrey, N. L. Febrero de 1973

MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD POPULAR .

MOVIMIENTO SINDICAL FERROCARRILERO
Héroes núm. 18-19.

MEXICO (3), D. F., abril 19de 1973.

C. Lázaro Zeruche Morán.
Coordinador del MSP Zona Norte.
Cerro del Topo número 217,
Colonia Las Puentes.
SAN NICOLAS DE LOS GARZA, NL.

Estimado compañero:

Me refiero a su atenta carta fechada el 24 de marzo próximo pasado, para manifestarle que los felicitamos por el trabajo -- que realizaron para conmemorar la agresión de que fueron vícti-- mas nuestros compañeros en la noche del 10 de marzo de 1972.

Fue magnífica la manifestación que organizaron los compa-- ñeros del Sindicato de la Universidad de Nuevo León y no nos -- extraña que los miembros de Partido Comunista sirvan siempre al mayor enemigo.

Por lo que toca a los puntos del programa del MOVIMIENTO -- DE SOLIDARIDAD POPULAR, debo aclararle que Alonso trajo un e-- jemplar y le señalé los defectos que tiene y que deben corregir, en virtud de que es un movimiento local y no nacional. Debe con-- cretarse única y exclusivamente a los problemas que confrontan-- las organizaciones pactantes y a los de carácter local y sólo -- debertener los puntos que aparecen en la página 3, pero elimi-- nando el punto 2 que dice "Plena independencia nacional econó-- mica, política y social", porque esta demanda sólo la pueden -- realizar los Partidos políticos nacionales y no agrupamientos -- locales. Estos planteamientos absurdos son del FAT. También de-- be eliminarse el punto 7 por las mismas razones. Todas las con-- sideraciones que se hace desde el principio, deben ser elimina-- das también, porque son planteamientos de Partidos políticos y no de un movimiento. Debe ser un programa pequeño y concreto.

Es necesario que nos expliques o nos des los nombres de -- las organizaciones que integran el MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD -- POPULAR, debido a que nada más hablas de maestros, posesiona-- rios, ferrocarrileros, estudiantes y algunos mineros. Lo que -- quiere decir que no está el sindicato de la Universidad ni los electricistas. Porque si no hay organizaciones, eso quiere de-- cir que ^{son} puras personas, lo cual sería incorrecto el agrupamien-- to.

UNIDAD, DEMOCRACIA Y FIRMEZA REVOLUCIONARIA.
Por el Comité Directivo Nacional.

Demetrio Vallejo M.
PRESIDENTE.

DVN/.-19.